



EL RECTOR ECHA EL TELÓN A LOS CAMPUS INCLUSIVOS

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, clausuró en la mañana de ayer en un sencillo acto una nueva edición del proyecto 'Campus inclusivos, campus sin límites'. Se trata de un programa financiado por la Fundación Once y la Fundación Repsol en colaboración con el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, cuyo objetivo principal es reducir las tasas de abandono escolar de los estudiantes discapacitados y sensibilizar a la comunidad acerca de sus necesidades.



El rector entrega uno de los diplomas en el acto de clausura. :: ALMEIDA